

Ceuta espacio de libertad LQTBIQ+

Ceuta es un espacio de libertad y derechos único en su entorno más inmediato, más aún si hablamos de los derechos de las personas LGTBIQ, perseguidas en el resto del continente africano, donde sólo en Ceuta y Melilla encuentran refugio.

Este es un valor que nos diferencia, que demuestra que somos parte de un estado de Derecho del siglo XXI. Un valor del que deberíamos presumir, haciendo bandera de él, pero tristemente no es así. Salvo la bandera arco iris que ha ondeado en la Delegación en los últimos años de gobierno socialista, la Ciudad se ha puesto de perfil cada 28 de junio, ignorando al colectivo LGTBI, y ya no digamos el resto del año.

Y esto es algo que debemos remediar. Debemos decir con orgullo que en Ceuta todos son bienvenidos y creo que la próxima celebración del Día de Orgullo es una muy buena oportunidad para empezar a celebrar orgullosos que en Ceuta todos somos iguales, independientemente de nuestra raza, nuestro credo si lo tenemos, o, por supuesto, independientemente de nuestra orientación sexual.

Pueden estar tranquilos, no pedimos que organicen un desfile del Día del Orgullo. Se trata de celebrar y reivindicar de una manera sencilla pero visible que Ceuta es un espacio de libertad, una ciudad en la que todos y todas somos iguales.

Se trata de que Ceuta muestre su adhesión, sin complejos y sin miedo ni remilgos a la defensa de los derechos de las personas LGTBIQ+, algo que hasta ahora no ha hecho esta institución o ha hecho de forma muy tímida. Y ya es hora de enmendar ese error histórico. Ceuta es la ciudad de la convivencia y debe serlo también de la libertad y la tolerancia.

Por ello, desde el PSOE proponemos algo muy sencillo: iluminar las Murallas Reales con la bandera arco iris, algo que se hace a lo largo del año por muchas otras causas, y, además, colocar un cartel de celebración del Día del Orgullo Gay en las dos entradas a Ceuta, celebrando de paso que Ceuta es una tierra de derechos y libertades.

Además, proponemos, porque es de justicia, que el Pleno de la Asamblea consensúe un manifiesto de defensa de los derechos y la igualdad de las personas LGTBIQ+ y condene todo retroceso en derechos sociales que atente contra las personas LGTBIQ+.